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Protokoll	über	die	Jahreshauptversammlung	des	Kegelkreises	Ansbach		

Am	Freitag,	25.08.2023		in	Ansbach	-	Eyb	

	

Beginn:	18.30	Uhr	 	 Anwesend:	16	Personen	(siehe	Anwesenheitsliste)																													
Entschuldigt:		Waltraud	Maul	(Schillingsfürst),	Reinhold	Krauß	(Weiltingen)	 	

TOP		1:		Begrüßung		

Sportwart	Sean	Schuster	begrüßt	die	Anwesenden.			

TOP	2:			Bericht	des	Sportwarts	

Zuerst	noch	einen	herzlichen	Glückwunsch	an	die	Aktiven	von	GH	Herrieden,	die	in	München	den	
Kreisklassenpokal	für	Mfr.	und	den	Kegelkreis	AN	geholt	haben.	Sean	Schuster	berichtet	über	die	
letzten	Sitzungen	des	SAS	-	breiten	Raum	nimmt	dabei	die	geplante	Neu-Organisation	des	Bezirks	
Mittelfranken	in	drei	oder	vier	Regionen.		Die	Kreise	sollen	samt	Spielleiter	gestrichen	werden	und	
alle	Einteilungen	vom	Bezirk	aus	gemacht	werden.	Die	kommende	Saison	startet	bereits	Bad	Winds-
heim	und	auch	Markt	Erlbach	bei	uns.	Die	Meisterschaften	werden	dann	auch	nur	noch	im	Nürnber-
ger	Raum	ausgetragen,	damit	trägt	man	den	stark	zurück	gegangenen	Teilnehmerzahlen	bei	den	
Kreismeisterschaften	Rechnung.	Aktuell	hat	der	Kegelkreis	AN	gerade	mal	noch	200	Mitglieder.	Prob-
leme	wird	es	mit	den	Kassen	in	den	einzelnen	Kreisen	geben,	die	darf	es	eigentlich	gar	nicht	geben.	
Nächstes	Jahr	Wahlen	im	BSKV,	in	der	Vorstandschaft	leider	große	Unstimmigkeiten.	Petzold	und	
auch	ihr	Vize	treten	nicht	mehr	zur	Wahl	an.		

Ab	sofort	darf	auch	in	einem	Männerspiel	immer	1	Frau	mit	starten.		Nach	Rücksprache	mit	dem	
Spielleiter	sogar				3	Frauen	in	einer	Männermannschaft	möglich.	

TOP	3:			Bericht	des	Kassiers	

Erich	Kirchgäßner	berichtet,	dass	es	auf	dem	Kreiskonto	nur	die	Abbuchungen	der	monatlichen	Bank-
gebühren	gab,	lediglich	eine	einzige	Überweisung	an	IT	Präger	wegen	unseres	Internet	Auftritts	ist	zu	
verzeichnen.	Eingänge	gab	es	überhaupt	keine.			

TOP	4:		Entlastung	der	Vorstandschaft	und	des	Kassiers	

Vor	der	Sitzung	hat	Michael	Dennig	die	Kontoauszüge	auf	Vollständigkeit	und	ordnungsgemäße	Füh-
rung	der	Kasse	geprüft.		Dabei	hat	er	keine	Unregelmäßigkeiten	feststellen	können.	Er	beantragt	
daher	die	Entlastung	des	Kassiers	und	der	Vorstandschaft.		

Entlastung	durch	Handzeichen	–	einstimmig.		Dankesworte	von	Sean	Schuster	an	Erich	Kirchgäßner	

TOP	5:			Verschiedenes	

Aus	der	Versammlung	heraus	wird	vorgeschlagen,	zukünftig	Änderungen	bei	mehrfacher	Übersen-
dung	der	Spielpläne	farblich	kenntlich	zu	machen.		

Erich	Kirchgäßner	berichtet	von	Problemen	mit	der	Kegelbahn	in	Rothenburg,	durch	einen	Wasser-
schaden	werden	bauliche	Maßnahmen	notwendig	und	dadurch	kann	es	evtl.	zu	Beeinträchtigungen	
bei	den	anstehenden	Spielen	kommen.	

Ende	19:15	Uhr	

	

Erich	Kirchgäßner	


